
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 119ª REUNIÃO

Ata da 119ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar
no dia 13 (treze) de outubro de 2016, realizada na UME Leonor Mendes de Barros. A
pauta da reunião é “Chamadas Públicas 2016”. Uma das funções do CAE é fiscalizar
os  repasses  destinados  à  agricultura  familiar.  Dessa  forma  a  Srª  Sofia  Bonna
Boschetti veio demonstrar as requisições de compras abertas no início do ano para
abertura de chamadas públicas.  São os processos:  nº 351/2016-42 de 04/01/2016
para compra de banana nanica,  120.000 quilos e nº 269/2016-63 para compra de
doce de banana. 600.000 unidades. Contudo, devido a alteração na legislação da
chamada pública (Resolução 04/2015) a procuradoria do município colocou alguns
questionamentos e, por isso, elas ainda não aconteceram. O conselheiro José Rubens
questionou se com essa demora poderia ocorrer uma alteração nos preços que foram
orçados inicialmente. A Srª Sofia informou que os participantes podem sim apresentar
um novo preço no momento da chamada pública.  Em função desse atraso,  a Srª
Coordenadora  da  Merenda  Escolar  veio  justificar  o  porquê  de  ter  utilizado,  até  o
momento,  apenas  3,32%  do  valor  repassado  para  a  compra  de  gêneros  pela
agricultura familiar em 2016, podendo chegar a 10% até o final do ano. Nada mais a
declarar, encerra-se a ata. 
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